



Merkwürdige Beobachtungen eines Besuchers in Heidelberg:
Ueberall sitzen Paare, die stundenlang bis in den späten Abend alte Gemäuer mit
verliebten Blicken betrachten.

Schöne Abende in Heidelberg

Die Stadt, in der jeder als Student einmal jung und glücklich war

Heidelberg — das ist die Stadt, in der man seinen Gefühlen freien Lauf lassen darf, in der man sentimental sein darf, ohne sich zu schämen, in der

man Naturschwärmer sein darf, ohne ausgelacht zu werden. Der Sohn kann dem Vater von Heidelbergs Schönheiten vorschwärmen, und der Vater wird dazu